

Capta Guanajuato inversión extranjera por 6 mil 635 mdd (El Financiero 20/09/11)

Capta Guanajuato inversión extranjera por 6 mil 635 mdd (El Financiero 20/09/11) Luciano Vázquez / Finsat Martes, 20 de septiembre de 2011 • El 25% del capital es de origen alemán. • En Irapuato se desarrollan 32 nuevos proyectos. • En la industria de autopartes, 41% de empleos generados. IRAPUATO, Gto., 19 de septiembre.- Alemania encabeza la lista de países con mayor inversión en Guanajuato. De los más de seis mil 635 millones de dólares que se han invertido en el estado, 25 por ciento es de origen alemán. Ramón Alfaro Gómez, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico Sustentable (SDES), destacó que el gobierno de la entidad mantiene una estrategia dual que favorece la instalación de nuevas empresas de capital extranjero y nacional. Esto se complementa con las acciones de infraestructura logística, de comunicaciones y educativa presentes en el estado, apuntó. Después de Alemania, que ha invertido más de mil 600 millones de dólares, están los japoneses, con más de mil 500 millones, y en tercer lugar capital mexicano y estadounidense superior a 700 mil millones, cada uno. En cuanto a proyectos instalados, Irapuato encabeza la lista con 32 nuevas inversiones, seguido de Celaya, con 30, mientras que Silao ocupa la tercera posición, con 26 empresas. De las más de 58 mil nuevas plazas, la industria de autopartes genera 41 por ciento; el sector servicios, 19 por ciento, y 9 por ciento en las áreas agroalimentaria, agroindustrial y agropecuaria. Facilidades "El gobierno del estado facilita las condiciones económicas para la instalación de nuevo capital, que se traduce en la generación de nuevas oportunidades de empleo para los guanajuatenses, además de impulsar la diversificación de la economía con un desarrollo equilibrado de las finanzas." Como resultado de la política de atracción de inversiones y de la articulación de las cadenas productivas presentes en la entidad, en el periodo mencionado se han concretado las inversiones de Gillette, Kinugawa, Kostal, Ryobi, Hino, Bos, Schaeffler, RSB, Spray-Tek, Mazda y Honda, entre otras. Entre las ventajas competitivas que ofrece la entidad a los inversionistas destacan una red de 14 ciudades conformada por más de cien mil habitantes cada una, infraestructura carretera y de comunicaciones desarrollada, diversificación de la actividad económica, más de 180 escuelas de nivel superior con una matrícula superior a cien mil alumnos, y más de 51 centros de investigación. También cuenta con disponibilidad de mano de obra capacitada, 21 parques, áreas y zonas industriales, seis corredores económicos en fortalecimiento y desarrollo, y un gobierno promotor de inversiones con orientación hacia los negocios.